



HUBERTUS-SCHIESSEN 2009 - Ergebnis

1. Einzelwertung

Teilgenommen: 113 Schützen

Einzelsieger und Gewinner des „Hermann-Frentzen-Wanderpokals“ (gleichzeitig Sieger in der Schützenklasse):

Holger Volkland (1. Artillerie) mit **100** Ringen

Altersklasse: **Horst Krischer** (Reserve) mit 98 Ringen

Jungschützenklasse: **Marcel Nieß** (4. Kompanie) mit 96 Ringen

2. Mannschaftswertung

Teilgenommen: 18 Kompanien *)

1.	1. Artillerie	485 Ringe	+ 2
2.	12. Kompanie	484 Ringe	+ 4
3.	4. Kompanie	477 Ringe	+ 2
4.	11. Kompanie	474 Ringe	+ 7
	Sappeur-Corps (I)	474 Ringe	+ 14
6.	2. Kompanie	469 Ringe	+ 4
7.	17. Kompanie	465 Ringe	- 7
8.	3. Kompanie	462 Ringe	+ 9
9.	Fahnen-Offiziere	461 Ringe	+ 3
10.	6. Kompanie	455 Ringe	
	14. Kompanie	455 Ringe	- 15
12.	Schill-Offiziere	454 Ringe (5)	- 19
13.	10. Kompanie	453 Ringe (5)	
14.	Sappeur-Corps (II)	432 Ringe (5)	
15.	Schützenfreunde '82	429 Ringe	

*) 1., 5., 18. Kompanie und Husaren-Schwadron nur mit Einzelschützen

3. Wertung um den „Heinz-Hages-Wanderpokal“

Sieger: **Sappeur-Corps** mit einer Steigerung von 14 Ringen